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-----Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e catorze, pelas vinte e uma horas, reuniu no 

Edifício Sede em Parreira, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Parreira e 

Chouto, em sessão Ordinária, convocada nos termos da lei, pelo Sr. Presidente da mesa da 

Assembleia. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram presentes na reunião: Manuel Rodrigues António; José Manuel de Oliveira Rosa; 

Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; Mário Rui Pereira Bento; Cidália Maria Oliveira Carvalho; 

Tiago João Silva Oliveira Duarte; Marta Isabel de Jesus Silva; Ana Rita Costa Santos e Marta 

Isabel Duarte Oliveira. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----No período antes da ordem do dia tomou a palavra o vogal, José Manuel de Oliveira Rosa, 

eleito da CDU, que apresentou uma moção onde propõe a revogação da portaria 82/2014 de 

10 de abril, sobre a reclassificação das instituições hospitalares e serviços do serviço nacional 

de saúde, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade; a moção encontra-se em anexo à 

presente ata. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ainda neste ponto o Sr. Presidente da mesa da Assembleia questionou o Sr. Presidente da 

Junta de Freguesia acerca da utilização do trator, pertencente à União de freguesias, por parte 

da Câmara Municipal e se existe algum protocolo para esta. O Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia respondeu que não existe nenhum protocolo que se trata de uma cedência, que 

propôs à Câmara Municipal o pagamento de um aluguer, pelo uso da viatura em questão, mas 

que ainda não existe nada por escrito, nem concretizado até ao momento. O Sr. Presidente da 

mesa da Assembleia disse que não concorda com a situação e que a Câmara Municipal deve 

assumir as suas responsabilidades pois considera abusiva a situação pois a esta já dura há 

bastante tempo, ao que o Sr. Presidente da Junta de Freguesia respondeu que a situação só se 

mantém porque se trata de um serviço para o bem da dos habitantes da Freguesia. --------------- 

Seguidamente usou a palavra o vogal Tiago Duarte questionando o aumento de valor das 

taxas. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



-----Tomou novamente a palavra o Sr. Presidente da mesa da Assembleia, questionando acerca 

das funções atribuídas aos Assistentes Operacionais, colocados em CEIs, pois os mesmos não 

podem fazer o transporte escolar, ao que o Sr. Presidente da Junta de Freguesia respondeu 

que de momento a questão não se coloca pois não estamos em período escolar e por isso não 

há transportes para esse efeito. O Sr. Presidente da mesa da Assembleia criticou ainda a 

posição tomada pelo Sr. Presidente da Junta de Freguesia face à funcionária da ADIP, cujo 

protocolo existente com a Junta de Freguesia termina no fim do mês de junho, uma vez que 

este não informou a entidade patronal da não renovação do mesmo e que o devia ter feito, 

também o vogal José Rosa interviu pois no Chouto passou se o mesmo com uma funcionária 

do Centro de Acolhimento Social do Chouto, ao serviço da Junta de freguesia,  que não viu o  

protocolo renovado sem qualquer informação por parte da Junta de Freguesia, ao que o SR.  

Presidente da Junta de Freguesia respondeu que não é obrigado a informar as entidades sobre 

a não renovação dos protocolos que findam, ao que a vogal Marta Oliveira  se opôs pois 

considera fundamental um bom entendimento entre todas as partes e que esta era uma 

situação que devia ter sido informada em ambos os casos a todos os interessados, pois pode 

no futuro necessitar novamente da cooperação dos mesmos e isso não acontecer. --------------- 

-----Seguidamente foi lida a ata número três, tendo a mesma sido aprovada por maioria, com a 

abstenção da  vogal Ana Rita Costa Santos que não se encontrava na reunião anterior. ----------- 

Passou-se então à ordem de trabalhos, que a seguir se discrimina: -------------------------------------- 

Ponto Um: Revisão orçamental; --------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Dois: Aprovação do Regulamento de OTL; ------------------------------------------------------------- 

Ponto Três: Aprovação da transferência de competências do município de Chamusca para a 

União de Freguesias ; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro: Outros. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Deu-se início ao ponto um da ordem de trabalhos, Revisão orçamental, que após analisado 

e explicadas as rúbricas por parte de Sr. Presidente da Junta de Freguesia, foi colocado à 

aprovação tendo sido aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------------------- 

-----Igualmente aprovado por unanimidade após apresentação e esclarecimentos foi o 

Regulamento de OTL, embora a vogal Marta Oliveira considere que embora  se trate de uma 

mais valia para os jovens da freguesia, este devia ser amadurecido de forma a ter atividades e 

pessoas com formação, adequadas aos mesmos, pois fechar os jovens numa sala a brincar não 

deve ser a solução. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Em relação ao ponto três da ordem de trabalhos, Aprovação da transferência de 

competências do município de Chamusca para a União de Freguesias, o Sr. Presidente da Junta 



de Freguesia esclareceu que o executivo da junta preferiu meios financeiros e pessoais que 

esta situação apena vigorará enquanto durar o mandato do executivo. -------------------------------- 

-----No que concerne ao quatro ponto da ordem de trabalhos o Sr. Presidente da Junta de 

Freguesia prestou esclarecimentos, sobre as atividades da freguesia a destacar: a colocação de 

uma antena da MEO no recinto de festas de Parreira; o início  das obras com vista à conclusão 

do sistema de saneamento; a inserção de funcionários no âmbito de contratos de CEI;  a 

inserção de jovens no âmbito de Programa de Estágios de Jovens Estudantes do Ensino 

Superior; a criação do site da Junta de Freguesia nas redes sociais; o início dos trabalhos no 

campo de futebol da Murta. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Os trabalhos desta Sessão Extraordinária da Assembleia de Freguesia foram encerrados por 

volta das vinte e três horas, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser assinada pelos 

presentes.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 


